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 最後に、本庁舎の整備について申し上げます。先ほど申し

上げましたように、令和 3年度における最優先の課題は、新

型コロナウイルス感染症から、市民の皆様の命と暮らしを守

り抜くことと考えております。 

 一方、庁舎整備は、議会、そして市民の皆様のご理解をい

ただきつつ、耐震性能といった防災の観点、財政の観点等、

多角的な視点で慎重に検討を重ねる必要があります。 

 そこで、令和 3年度は、建替を進めるための経費は計上せ

ず、多角的な視点でさらに検討を重ねるため、有識者による

会議を設置して、本庁舎の在り方を諮問することといたしま

した。 

 本市は新型コロナウイルス感染症対策を最優先の課題と

して取り組む一方、有識者の皆様には、これまでの調査結果

や議会におけるご議論等をお示しした上で、予断を持たず、

建替えの是非を含め、客観的な立場からご審議いただきたい

と考えており、そのための経費を追加提案しております。 
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